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本报讯渊实习记者 李晓凤 何婉琪）为进一步促
进我县教育改革创新袁推动教育工作触底反弹尧重铸
辉煌袁自 11月 10日起袁县人大常委会主任郭万国袁
副主任王秀芳尧李诺尧高步峰带领部分委员尧代表袁对
全县教育改革工作情况进行了为期三天的专项视
察袁 并特邀部分为我县教育事业倾注心血的老前辈
和基层教育工作者进行座谈交流遥 政府副县长陈文
秀尧王志勇袁县教育科技局负责同志参加视察活动遥

视察组一行先后深入到代县中学初中部尧 第二
幼儿园尧新学道学校尧职业技术学校尧代县五中尧实验
小学尧代中高中部尧代县四中尧磨坊八一新联小学尧峨
口新泰学校袁观丰富多彩的幼教活动尧看规范整洁的
校区管理尧品鲜活传承的非遗文化尧赏优质校长的工
作室袁实实在在感受到了我县前所未有重教育尧大刀
阔斧搞教改的实质性成效和阶段性成果遥

11月 12日上午袁 县人大常委会副主任王秀芳
主持召开了座谈会遥 县教育科技局负责同志从全县
教育基本概况尧教育改革做法成效尧目前存在的瓶颈
及当下重点推进的工作等方面作了详细的汇报遥 财
政局尧人社局尧编办尧公安局尧文旅局尧市场局等单位
分别从振兴教育工作各自所承担的职责以书面形式
作了汇报遥 政府副县长陈文秀就教育改革后呈现出
的校园环境明显变化尧教师积极性显著提高尧教育教

学质量明显提升尧社会认可显著提升尧教育改革步
伐明显加快五方面作了补充发言遥与会委员尧代表
还就如何促进我县教育改革创新袁 推动教育工作
触底反弹尧重铸辉煌袁集智建言尧出招献策遥

县人大常委会主任郭万国指出袁 教育是最大
的民生袁县委尧县政府把教育摆在优先发展的战略
地位袁进行一系列大刀阔斧的深化改革袁在全县教
育发展史上前所未有袁得到了干部群众的认同袁深
受学生家长的认可袁教育事业呈现出了新面貌尧新
精神尧新气象遥他希望教育部门要对改革中的一系
列教育制度进行长效化运作尧常态化坚持袁公平公
正对待考核袁创建互学互助平台袁有效提升教研教
学袁深化研讨教师布局袁努力做好公私办学有效规
划袁普通教育和职业技术教育协调发展袁让代县教
育再现昔日辉煌袁 让每一个孩子都有人生出彩的
机会曰各相关部门要大力支持教育事业袁在资金保
障尧人员招考等方面下功夫袁特别是注重教师招聘
的本籍化尧年轻化尧学历化尧科学化袁在各自职责范
围内积极推进振兴教育相关工作曰 各级人大代表
要发挥各自职能袁在全县营造野人人关心教育尧人
人重视教育尧人人支持教育冶的浓厚氛围袁对代县
教育坚定信心袁提振精神袁全方位推动代县教育事
业高质量内涵式发展遥

本报讯（记者 刘睿 实习记者程羽燕）11月 9
日下午袁 副市长贾玲香与市卫健委主任居清平尧副
主任管增明袁疾控中心主任栗新袁市政府四级调研
员张利生一同赶赴代县疫情防控集中隔离点袁进行
督导检查工作遥 县委常委尧政府副县长马亚楠袁县卫
体局尧疾控中心尧医疗集团负责人参加督导检查遥

贾玲香一行对代县疫情防控集中隔离点的设
施建设尧内部管理尧日常检测等相关情况作了详细
了解袁并就隔离区封闭尧环境消杀尧物品储备等情况
进行实地察看袁对代县在防控集中隔离方面的工作
给以肯定遥 她要求袁要按照人口基数再增加一处疫
情防控集中隔离点袁录用一定的专业人员袁加强技
术培训袁提高核酸检测能力遥

贾玲香强调袁对于防控集中隔离工作袁一定不
能掉以轻心袁不能有一丝马虎遥 要按照集中隔离点
规范化管理要求袁严格执行健康监测尧核酸检测尧物
资配送尧环境消杀尧垃圾转运等全流程各环节的操
作规范袁记好检测台账尧隔离台账袁切实做到隔离点
医护人员尧工作人员闭环管理袁确保集中隔离管控
科学专业尧严谨细致尧精准到位遥 要做好隔离人员生
活保障工作袁加强关心关爱袁鼓励他们坚定信心袁确
保隔离人员能够安心度过观察隔离期袁切实守护好
人民群众身体健康和生命安全遥

本报讯（实习记者 李伟蓉 程羽燕）11
月 10日下午袁 我县在政府二楼会议室召开疫
苗接种推进会遥 县委常委尧政府副县长马亚楠
出席会议袁各相关单位尧各乡镇负责人以及县

党群服务中心负责人参加会议遥
会上袁县卫体局负责人通报了当前疫苗接种进展和完

成情况遥
马亚楠就做好当前疫苗接种工作作了安排部署遥 他指

出袁 疫苗接种既是当前疫情防控最关键的措施之一袁也
是必须坚决完成的政治任务遥 各相关单位尧各乡镇要紧
盯指标任务袁强化措施落实袁确保疫苗接种工作提速尧提
质尧提效袁快速建立群体免疫屏障曰要坚决落实 3-11 岁
人群新冠疫苗接种工作袁 对 3-11岁疫苗接种人员进行
摸排调查袁做到底清数明曰要积极做好疫苗接种动员工
作袁采取有效措施袁提高群众接种意愿袁引导符合接种条
件的人员尽快接种曰要强化疫苗接种工作职责袁推进加
强针疫苗接种工作袁确保疫苗接种安全高效有序进行遥

本报讯（实习记者 康涛）11月 13日上
午袁民进代县小组第三次会员大会召开遥 民
进忻州市委主委王海英袁县委常委尧统战部
长石高岚出席会议袁县人大常委会副主任王
秀芳主持会议遥 民进忻州市委尧县委统战部
相关领导尧民进代县小组全体会员参加会议遥

会上袁王秀芳代表民进代县小组向大会做五年工
作报告遥 王海英宣读了民进市委会同意民进代县小组
换届的批复遥 会议通过举手表决的方式袁选举产生了
民进代县小组新一届领导班子和出席民进忻州市第
五次代表大会代表遥 王秀芳当选为民进代县小组主
委袁高俊峰当选为民进代县小组组织委员袁郭春森当
选为民进代县小组宣传委员渊兼监督委员冤曰王秀芳尧
高小慧当选为出席民进忻州市第五次代表大会代表遥

王秀芳代表新一届民进代县小组表示袁要坚定政
治信念袁以此次会议为新的起点袁团结带领全体会员
自觉接受中国共产党领导袁不断继承和弘扬民进的优
良传统袁为巩固和发展统一战线和多党合作事业作出
更大的努力曰要继续参政议政袁围绕中心袁服务大局袁
积极为转型发展尧民生保障尧生态环境创新和重大问
题献计出力袁发挥参政党作用曰要深化社会服务袁坚持
把开展社会服务作为义不容辞的社会责任袁充分发挥
自身优势袁不断探索社会服务活动新方式袁彰显党派

优势袁为建设高素质参政党贡献力量遥
石高岚希望新一届民进代县小组要践行同

心思想袁推进政治交接曰要紧扣第一要务袁推动
经济发展曰要发挥组织优势袁促进社会和谐曰要
进一步振奋精神袁立足实际尧真抓实干袁不忘合

作初心袁围绕全县中心工作凝心聚力尧献计出力袁以务
实的态度尧扎实的作风切实做好本职工作袁不断开创
我县多党合作事业新局面袁为全方位推动代县高质量
发展作出新的更大贡献遥

王海英向大会的召开表示热烈祝贺袁希望新一届
领导班子带领全体会员继续加强思想建设袁 高举旗
帜袁始终同心同行曰加强组织建设袁履职尽责袁彰显担
当作为曰与时俱进袁加强自身建设袁砥砺前行袁再创佳
绩遥

本报讯（实习记者 康
涛 郝学文）11 月 10 日下
午袁 省纪委监委驻省农业
农村厅纪检监察组组长郭
惠勇带队在代县督导检查
野三队冶包联服务工作遥 县
委副书记尧县长温安娜尧政
府副县长蔚丽平和相关部
门负责同志一同检查遥

郭慧勇一行先后前往
代县草沟万生农牧有限公
司养殖场尧 山西雁门山酒
业有限公司尧 代县甄选粮
油购销有限公司等地袁实
地了解野三队冶包联服务工
作遥 郭慧勇一行与各企业
负责人沟通交流袁详细了解产品产量尧经济效
益尧市场前景及当前存在的困难和问题遥

郭慧勇对代县野三队冶包联服务工作给予
肯定袁他指出袁代县作为农业大县袁要继续认真
贯彻落实省委尧 省农业农村厅的安排部署袁全

面对接农业重点工作发展规划曰 要充分发挥
野三队冶包联服务作用袁压实包联责任尧精准发
力尧真抓实干曰要坚持野一线工作法冶袁积极推进
项目向前发展袁 强化市场营销袁 帮助企业尧基
层尧农民群众解决实际的困难和问题袁确保野三
队冶包联服务工作取得实效遥
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民 进 代 县 小 组 第 三 次 会 员 大 会 召 开

本报讯（实习记者 郝学文 康
涛）11月 11日上午袁县委副书记尧县
长温安娜带领相关单位主要负责人
深入上馆镇上瓦窑头村督查指导集
中供暖工作遥

在上瓦窑头村袁温安娜一行实地
查看了奥博能源电力有限公司供热
设备运行情况和集中供热计算机综
合监控系统袁全面了解企业供热保障
以及当前存在的问题短板和实际困
难袁 并叮嘱相关单位要做好企业服
务袁 切实保障相关工作尽快落到实
处遥

温安娜强调袁冬季供暖是关系群
众冷暖尧关系社会和谐稳定的重大民
生工程袁事关群众的切身利益袁供热
企业要进一步提高思想认识袁落实社
会责任袁抢抓时间袁抓紧进度袁切实解
决好实际问题袁 以优质高效的服务袁
切实做好供热工作袁保障广大群众安
全温暖过冬遥
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副市长贾玲香在代县疫
情隔离点督导检查工作

我县人大常委会开展全县教育改革工作情况专项视察

我 县 召 开 疫 苗 接 种 推 进 会

图为郭慧勇一行在代县草沟万生农牧有限公司养殖场检查


